

Landesehrennadel für Roland Felleisen



Für seine zahlreichen Verdienste um den Bürger- und Heimatverein wurde Roland Felleisen mit der Landesehrennadel geehrt. Bürgermeister Eric Bänziger überbrachte ihm die Auszeichnung im Namen des Ministerpräsidenten während der Jahreshauptversammlung des Vereins, verbunden mit persönlichen Glückwünschen. Er dankte ihm für seine Zeit und seinen persönlichen Einsatz, denn der Bürger- und Heimatverein sei „fast eine kommunale Einrichtung“, die die Zeugnisse der Vergangenheit archiviere und bewahre. „Einen Glücksfall für den Verein“ nannte er Felleisen, der seit 32 Jahren im Verein aktiv ist und weiterhin bleibt und 16 Jahre lang das Amt des Vorsitzenden ausübte, das er nun weitergab.

Neu gewählter Vorstand

In der diesjährigen Jahreshauptversammlung standen Neuwahlen an. Als neuen ersten Vorsitzenden haben die Mitglieder Wolfgang Wehowsky gewählt.



Neuer und bisheriger 1. Vorsitzender
Wolfgang Wehowsky und Roland Felleisen.

Bestätigt wurden Klaus Geggus als zweiter Vorsitzender, Kassiererinnen Sonja Güntner und als Schriftführer Horst Bartholomä. Als Beisitzer fungieren Kirsten Asmus, Roland Felleisen, Karl-Heinz Hettler, Hubert Daul und Achim Schäfer.

Nicht mehr in der Vorstandschaft sind die Vereinsmitglieder Christopher Böser, Marc Reichert und Helmut Seidel. Der Bürger- und Heimatverein Weingarten möchte sich auch hier nochmals für deren bisheriges Engagement in der Vorstandschaft herzlich bedanken.